

# Designan por concurso a nuevo director del Servicio de Salud Araucanía Norte

*Jorge Montes Coronado es el nuevo responsable y ha sido seleccionado a través de concurso por Alta Dirección Pública. Fue director subrogante del Hospital de Angol y titular en Victoria.*

Nanette Andrade

El sitio oficial del Servicio de Salud Araucanía Norte, publicó ayer viernes 1 de agosto en su sitio web oficial, una nota de prensa en la que anunció la designación de su nuevo director, cargo que se encontraba desde abril de este año bajo la conducción de Angélica Sanhueza González, quien es también la directora del Hospital de Victoria.

En lo sucesivo, esta responsabilidad recae en Jorge Montes Coronado, quien fue director subrogante del Hospital de Angol desde el año 2022 hasta marzo de 2024, fe-

cha en la que hizo entrega del cargo a Daniel Vargas Orellana, quien renunció este año tras los escándalos que se produjeron por directivos del centro de salud con títulos profesionales de dudosa procedencia, así como por listas de espera manipuladas.

Según la publicación del Minsal, Montes Coronado cuenta con más de 25 años de experiencia en el ámbito de la salud pública, es ingeniero comercial de la Universidad de Temuco, magíster en Gestión en Salud de la Universidad del Desarrollo y diplomado en Gestión en Salud de la Universidad de La Frontera.

Al frente del Hospital Dr. Mauricio Heyermann de Angol, lideró los procesos

de acreditación y reestructuración organizacional. Previamente, se desempeñó durante siete años como subdirector Administrativo del mismo centro asistencial.

Anteriormente, entre los años 2010 y 2015, ejerció también como director del Hospital San Vicente de Tagua-Tagua, y entre 2007 y 2009 encabezó el Hospital de Victoria.

Montes Coronado fue seleccionado tras avanzar en todas las etapas del concurso al que se presentaron un total de 109 postulantes.

La designación final recayó en manos del presidente Gabriel Boric, quien recibió de parte del Consejo de Alta Dirección Pública (CADP), el listado de finalistas del concurso elaborado a partir de las entrevistas realizadas a las 10 personas que llegaron hasta la etapa final del proceso.

